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Universidad del Valle
Facultad de Administración

COMITÉ DE CURRÍCULO  DE LA FACULTAD
Acta No. 05 de 2010

FECHA: jueves 6  de mayo  de 2010
HORA : 10:00 a.m.
LUGAR: Salón del Consejo de la Facultad

Asistieron los  Profesores:

OMAR JAVIER SOLANO Vicedecano  Académico.
WILLIAM ROJAS Director Programa de Contaduría Pública
HOLMES GALLEGO Coordinador del  Programa de Administración de Empresas.
VIVIAN SUAREZ Coordinadora  del Programa de Comercio Exterior.

Invitada
MARTHA PEÑALOZA Asesora Pedagógica.

Se excusaron los profesores:
ADRIANA AGUILERA Directora Programa de Administración de Empresas
CARLOS COBO Director (e) Programa de Comercio Exterior
JAIRO CUENU Coordinador  del Programa de Contaduría Pública.  
MONICA GARCIA Directora (e) Investigaciones y Posgrados.
Presidió la reunión: profesor OMAR JAVIER SOLANO RODRIGUEZ, Vicedecano  Académico.

ORDEN DEL DIA:

            1.       Revisión y aprobación de las Actas No.3 y 4 de 2010
2.       Presentación  versión definitiva  de la oficina de autoevaluación y calidad.
3.      Revisión presupuesto para la acreditación y reacreditación de los programas
4.       Estudio concepto de Tesis Laureada y Meritoria para pregrado
5.       Varios.

DESARROLLO

Siendo  las 10:30 am hay quórum reglamentario e inicia la reunión con la aprobación del orden del día. Se 
incluye como último punto, la propuesta de reforma al programa de Comercio Exterior.

1.Revisión y aprobación de las Actas No. 3 y 4 de 2010.
Se aprueban las Actas con las observaciones de los miembros del Comité.

       2. Presentación  versión definitiva de la oficina de autoevaluación y calidad.

El profesor Omar Javier Solano informa que la propuesta de oficina de calidad fue aprobada por el Consejo de 
Facultad y el día 15 de mayo empieza a funcionar con la contratación del estadístico tiempo completo, monitora, 
asesora. Se da lectura a los objetivos de la nueva oficina. Se sugiere introducir una nota que la Facultad asume el 
modelo institucional de autoevaluación.
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Los Directores de Programas solicitan al Vicedecano trasladar al  Consejo  el  requerimiento  de mejorar las 
oficinas  donde funcionan los programas de pregrado, y satisfacer las necesidades de las mismas, dado que les 
faltan puntos de red, línea telefónica, equipos.  El profesor Omar Solano solicita a los Directores  enviar sus 
requerimientos al Comité de Planta Física.  

3.Revisión presupuesto de acreditación y reacreditación de programas.

Se retoma que el presupuesto aprobado en diciembre de 2009 es de $12.000.000 para el Programa de Contaduría 
Pública, pero en el año 2010 cada programa presentó sus necesidades de los años 2010 y 2011 sobre lo cual 
desconocen su aprobación. El profesor William Rojas  solicita documentar  el factor de recursos financieros del 
programa de Contaduría,  pues solo se dispone de un presupuesto de egresos más no fuentes de ingresos.  Se 
solicita al  profesor Rojas consignar sus inquietudes con respecto a los ingresos con el fin de trasladarlas al 
Administrador Carlos Soto.

El profesor Omar Javier Solano teniendo en cuenta los presupuestos de  acreditación  y reacreditación de cada 
programa académico  harán una propuesta consolidada.

     4. Tesis Laureada y Meritoria

Se acuerda  que el  Vicedecano Académico y   la  profesora  Martha  Peñaloza traerán al  próximo comité  una 
propuesta  para estudio del Comité.

5.Varios

5.1 Informe del Vicedecano Académico

5.1.1 Informe del Comité de Currículo Central

5.1.1.1 El profesor Omar Javier Solano informa  que el Comité Central de Currículo autorizó actualización del 
programa de Ingeniería de Sistemas e Ingeniería de Materiales. Estos trámites consisten en la reorganización de 
asignaturas. Para Comercio Exterior, Administración y Contaduría, podemos tramitar ajustes similares.

El  Vicedecano  solicita  a  los  Directores  de  pregrado  iniciar  gestión  con  los  profesores  para  actualizar  los 
contenidos de los cursos, de forma que cada uno se lo entregue a su respectivo coordinador de ADA.  

5.1.1.2 Se presentó propuesta de evaluación de cursos de la Facultad de Salud. Se avanzó en el instrumento 
agregando la opción de no aplica para algunas preguntas, como por ejemplo la atención a estudiantes para los 
profesores hora cátedra.

Los  miembros  del  Comité  expresan  su  preocupación  porque  cada  semestre  nos  enfrentamos  a  la  misma 
dificultad con la evaluación docente, pues los Departamentos no asumen su rol.  Se solicita que el responsable de 
cada  proceso lo asuma y se encargue de  la logística.  Se enviará carta al Consejo en este sentido.

5.1.2   El Vicedecano Académico solicita a los Directores de Programas programar una fecha para recibir la 
capacitación sobre el nuevo software de egresados. Se acuerda el día 13 de mayo a las 8 a.m en la sala de 
sistemas.  El profesor William Rojas solicita incluir a las asociaciones de egresados.

5.1.3  El Vicedecano solicitó al profesor Benjamín Betancourt la propuesta de trabajo para la acreditación de la 
Maestría y se invitó al Consejo de Facultad del día 11 de mayo para su exposición.

5.1. 4  Se envió a los Directores de Programas copia del decreto 1245 mediante el cual se reglamenta  el registro 
calificado de la Ley 1188. La Vicedecanatura está elaborando un resumen y  análisis, que  enviará copia a los 
Directores de Programa.  También se enviará un mapa de procesos  para acreditación, reacreditación, registro 
calificado, creación de programas.
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5.1.  5   Se envió a los  Directores  de Posgrado la Resolución No.042 de amnistía  académica.  Solicita a  los 
Directores de pregrado sus comentarios y propuestas de socialización.

5.1. 6  El profesor Omar Solano envió comunicado al profesor Edinson Granja indicando los pasos para solicitar 
el registro calificado de la Maestría en Comercio Exterior en convenio con la Universidad Jorge Tadeo Lozano.  

5.2 Otros informes de los miembros del Comité:

Se enviará carta al Consejo  de Facultad por la falta de designación de un Director del Programa de Comercio 
Exterior. Además, la profesora Adriana Aguilera se excusó con el profesor Holmes Gallego porque estaba en la 
Escuela de Responsabilidad Social del Valle del Cauca en Comfenalco Valle. 

Se  plantea  que  esta  situación  afecta  el  quórum,  y  el  proceso  de  reacreditación  requiere  un  liderazgo  para 
conseguir el resultado esperado.

Con  respecto  a  los  resultados  de  las  pruebas  ECAES,  el  profesor  Rojas  extiende  la  inconformidad  de  los 
estudiantes porque en las asignaturas  del  Departamento de Administración y Organizaciones se repiten los 
contenidos, por lo cual sin el apoyo de las ADAS con la revisión de asignaturas. Así  es muy difícil mejorar en 
los resultados ECAES.

El profesor William Rojas solicita evaluar el Diplomado en Pedagogía que acabó de terminar. Se propone  invitar 
al Comité de Currículo al profesor Javier Fayad con el fin de presentar un informe del Diplomado en Pedagogía 
y tomar decisiones con las ADAS.

El Director del Programa de Contaduría Pública expresa la dificultad para trabajar  la reacreditación con la 
comunicadora social por la restricción de horarios y falta de resultados. El Vicedecano lo trasladará al Decano.

Se estudiará en la próxima reunión el ajuste al programa de Comercio Exterior.

Siendo las 12:20 m termina la reunión.

OMAR JAVIER SOLANO RODRÍGUEZ MARIA DEL PILAR RUALES RENDON
Presidente Secretaria

Tareas:
1.El profesor Omar Solano solicita a los Directores  enviar sus requerimientos al Comité de Planta Física.
2.Se acuerda que el Vicedecano Académico y  la profesora Martha Peñaloza traerán al próximo comité una 
propuesta de trabajo de grado laureada y meritoria para estudio del Comité.
3.Se solicita a los Directores de pregrado sus comentarios y propuestas sobre metodología para socializar 
amnistía y reglamentación interna del proceso.
4.Enviar  pronunciamiento al  Consejo de Facultad sobre  la evaluación docente y  falta  de  designación de 
Directores de pregrado.
5.Invitar al profesor Javier Fayad para presentar informe del Diplomado en Pedagogía.
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